

Weiterbildung zum Thema „SmartMusikschule“, am 27.01.2021, 11.00-13.00 Uhr

Wir empfehlen, sich über diese Plattform zu informieren!

Sie bietet einen sehr guten **Überblick über die digitalen Möglichkeiten für Verwaltung und Unterricht** und DSGVO-Konformität für Musikschulen!

Manfred Grunenberg, Referent:

„SmartMusikschule stellt den Musikschulen eine digitale Infrastruktur bereit, damit sie den aktuellen und zukünftigen Anforderungen einer Musikschule mit digitaler Unterstützung gewachsen sind. Sie ist die Musikschul-Cloud, der digitale Ort der Musikschule. Sie unterstützt Lehrende und Lernende mit Modulen, die an die Bedürfnisse der Musikschulen angepasst sind. Das beginnt mit dem Austausch von Dokumenten, Videos, Sounds, (lizenzfreien!) Noten, geht weiter mit Kooperation im Kollegium und mit Lernenden sowie Distanzunterricht mit Video und Austausch von Videoclips. Sie nutzt ausschließlich Open-Source-Software auf eigenen Servern und ist 100% DSGVO-konform. SmartMusikschule ist in der Arbeitsgruppe "Digitale Chancen" des VdM entstanden.

Bei Interesse der Musikschulkollegien, können diese sich schon vor dem Termin einen Eindruck von dem Austausch-Modul „Nextcloud“ machen: Wer sein Interesse via Formular auf der Seite <https://smartmusikschule.de/beta/> bekundet, bekommt einen Zugang und kann sich schon mal umsehen.“

Weitere Informationen über <https://smartmusikschule.de>